

Aumentan demandas de ejecutivos de Corona y amplían alcance a 16 sociedades ligadas a clan Schupper

El próximo 21 de agosto, en el Juzgado de Letras de Arica, el juez Hernán Valdevenito Carrasco presidirá la primera de las casi 100 audiencias programadas en el conflicto que enfrenta a los exgerentes, exjefes de tienda y extrabajadores de multitiendas Corona con esta compañía, la familia Schupper y sus sociedades relacionadas.

El abogado Matías Berríos Fuchslocher, socio del estudio jurídico Berríos & Palavecino I Pinochet y representante de 95 demandantes –que incluyen exempleados

de diversas jerarquías y más del 90% de la administración de Corona–, asegura que el total exigido alcanza los US\$ 10 millones, cuestionando que las firmas del grupo deberían responder de manera solidaria como una unidad económica. Por ello, las acciones judiciales no se limitan a demandar solo a la multi tienda, sino también a la familia Schupper –Herman, Paulina y Malú Schupper Messcher– y 13 sociedades ligadas a ellos.

